

# Minera Pucobre repuso extintores de incendios del Hogar de Ancianos Nuestra Señora de la Candelaria

**O**bedeciendo una vez más a su compromiso social, la empresa minera Pucobre aportó al bienestar de los residentes del Hogar de Ancianos Nuestra Señora de la Candelaria, y repuso 54 extintores de incendios de dicho centro.

De esta forma la empresa dio el vamos a la campaña solidaria que Diario Chañarillo desarrolla en pro de paliar las necesidades que presenta el Hogar.

En la concreción del nuevo aporte social estuvo presente José Escobar, encargado de Asuntos Públicos y Comunitarios de la empresa; además de Gianinna Cicardini, de la empresa Secoin, proveedora en el tema de los extintores.

El personero manifestó

“ en nombre de Pucobre agradezco la oportunidad que nos dan nuevamente de estar presente en esta campaña. Lo hacemos desde hace mucho tiempo, junto con los amigos del Diario Chañarillo. La idea es siempre colaborar y estar atentos a las necesidades que requiere el Hogar de Ancianos Nuestra Señora de la Candelaria. Reitero los agradecimientos a las empresas contratistas, que siempre han estado atentas a empezar la campaña. Junto con iniciar, invitamos a empresas amigas y colaboradoras de Pucobre a integrarse a esta loable campaña”.



En tanto que Gianinna Cicardini, en representación de la empresa contratista Secoin (proveedora de servicios de extintores) manifestó que

“ primero, agradecer a Pucobre, que nos da la confianza como empresa para prestar servicio acá al Hogar de Ancianos. Esto se lleva haciendo por muchos años por mi padre, y hora yo su hija con mi hermano continuamos haciéndolo. Agradecer a don José por estar siempre con nosotros con los abuelitos”

Por su parte, la directora del recinto, la religiosa, Ilzen Cortez, expresó sus agradecimientos a tan importante colaboración de la minera.

“ agradecer a don José y en su nombre a la minera Pucobre, por

todo el tiempo que lleva ayudando a nuestra casa; por los extintores, que es mucho bien para nuestro Hogar, para nuestros adultos mayores. Muchas gracias a la empresa, e invito a la comunidad de Copiapó a que se sume a esta campaña que pronto se iniciará, para reunir pañales, que hacen mucha falta para nuestros adultos mayores. Agradecer también a la comunidad por toda su acogida, por toda su ayuda, gracias”, indicó la directora del Hogar.

Diario Chañarillo participó en la actividad y fue testigo de la alegría de las religiosas y de los residentes al recibir tan importante aporte, de gran significado en el tema de posibles emergencias por incendio.